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JOÃO ANTONIO BINATO JR e CLAUDECIR R. MARTINS

 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DA EDEVP – EMPRESA 
DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA VALE DO 
PARANAPANEMA, COM RELAÇÃO A COBRANÇA DE 
ENERGIA ELÉTRICA NOS CONDOMÍNIOS FECHADOS
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador 

da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense.

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Moisés Carlos Tozze, DD. Gerente 
Geral da EDEVP – Empresa de Distribuição de Energia Vale do Paranapanema, 
solicitando que Vossa Senhoria, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Quanto tem sido arrecadado com a cobrança de 

energia elétrica dos condomínios fechados de nossa 
cidade?

b)- Como é feita essa cobrança?
c)- É cobrada a Taxa de Iluminação Pública dos 

mesmos?
SALA DAS SESSÕES, em 13 de outubro de 2009.
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